

Lehre als Spengler

Als ich meine Lehre im Sommer 2003 begann, war ich mir noch nicht ganz im Klaren, was sich alles ändern würde.

Am Anfang war es hart jeden Tag bis am Abend zu arbeiten. Viel Zeit für anderes blieb da nicht mehr!

Ich freute mich auf die Berufsschule. Dort fand man sehr schnell neue Kameraden. Der Unterricht war sehr interessant und für mich kein Problem. Die Zeit verging sehr schnell. Im Betrieb und der Schule lernte ich viele neue Sachen kennen und konnte diverses selber ausführen.

Im letzten Lehrjahr gingen wir auf die Abschlussreise nach Holland. Diese Woche „Ferien“ wird mir immer in guter Erinnerung bleiben.

Von da an ging alles ziemlich schnell und die Prüfungen standen vor der Tür. Mit viel Aufwand konnte ich auch diese Situation meistern.

Ich möchte mich bei meinen Lehrkräften (Herr Blatti, Herr Heusser, Herr Fischer) ganz herzlich für die drei gute Jahre bedanken. Ein grosses Dankeschön geht an meine Lehrfirma Brügger Spenglereitechnik AG und die Mitarbeiter.

Allen welche die Prüfung erfolgreich abgeschlossen haben, möchte ich ganz herzlich gratulieren!

Kämpf Andy